

Vecinos de Alerce denuncian balacera en plena vía pública y cerca de colegio

INSEGURIDAD. *Colegio Colonos de Alerce suspendió sus clases.*

Vecinos del sector de Alerce Sur denunciaron una balacera registrada durante la tarde de ayer, que, si bien no dejó personas lesionadas, causó gran alarma entre los residentes y estudiantes de un colegio cercano.

Aunque Carabineros no confirmó el incidente, diversos testimonios en redes sociales aseguraron lo contrario, versión que se vio reforzada por la suspensión de clases en el Colegio Colonos de Alerce.

La dirección del estableci-

miento educacional particular subvencionado decidió suspender la jornada de forma inmediata, debido a la alarma que causó el estruendo de los disparos.

“Estimada comunidad: Junto con saludar, informo que hace un momento un grupo de personas intercambiaron disparos en el parque al costado del colegio. Debido a lo anterior, se realizó el llamado a Carabineros y el resguardo a los estudiantes”, se detalla en la comunicación enviada a los pa-

dres y poderados.

En el mismo texto, se informó que las clases se suspendieron parcialmente, afectando a los alumnos de prekinder y los talleres extraprogramáticos.

Los vecinos descartaron que el incidente se tratara de un accidente de tránsito, como se había especulado. Indican que “eran varias personas que estaban con una pistola en mano y que hicieron cuatro disparos, huyendo en un automóvil. Otros jóvenes le lanzaron piedras”.